
2023 年 (令和５年 )６月 1２日   第２号 

 

 

 

 

 

 

新生徒会長 佐々木翔真くん インタビュー🎤 
文化祭の準備で忙しい中、新生徒会長になりました２年佐々木くんに来ていただきました。彼はどんな人物

だろう、学校や生徒会にどんな思いがあるのだろう、、、インタビューしてみたいと思います 
 

ふ（藤崎）忙しいところありがとう。早速自己紹介をお願いします 

さ（佐々木）新しく生徒会長になりました２年３組の佐々木翔真です。 

性格は自分ではポジティブだと思っていて、他の人からは優しいって言わ

れます。部活動はバトミントン部です。音楽を聴くことや身体を動かすこ

とが好きです。 

ふ）さて、今回生徒会長に立候補しようと思ったのはなぜですか？ 

さ）川西会長や生徒会の先輩を見ていてすごいなーと思い、憧れるようにな

り、自分も今の代で先頭に立って生徒会を引っ張っていきたいなあと思っ

たからです。 

友達には、応援してくれる人も多かったけど、お前になれるんかーって心

配されました。それでもゆるぎない気持ちで立候補しました。 

ふ）今回多くの信任を得て当選しましたが、今の思いを聞かせてください 

さ）うれしい気持ちはあるのですがその反面今の会長がいなくなって、生徒

会の活動があやふやな状態になるのではという不安があります。 

ふ）その先輩方の姿を今までどのようにみてきましたか？ 

さ）行事などの時、先輩方は情報共有やコミュニケーションがよく図れていて、それで仕事がまわっているの

だなぁと感じていました。また、後輩にも丁寧に教えてくれて心強かったです。普段でも生徒のお手本のよ

うな方々で、やさしく笑顔で挨拶もしてくれるし、会うだけでうれしくなるような方々でした。 

ふ）具体的にはどういうことをしてみたいですか？ 

さ）ご意見 BOXが今まであったけど、場所がわからなかったり、、、、デジタル化が進んでいるので、iPadやス

マホで意見を投げられるものを作れたらいいかなって思います。ロイロノートなどです。全校生徒の声はひ

とりひとり違うと思いますが、そこで多かったものを反映させたら良くなると思うんですよ、だからいっぱ

い声を聞いて多かったものを学校に反映させてみんなが輝ける学校生活が送れたらなぁと思います。 

ふ）でも、先生側からは認めにくいってこともあって壁になると思うけど、そんな時は？ 

さ）もらった意見を生徒会で案としてあげて、よく話し合って、先生方の意見ももらって進めたいです。さら

に先生方からも学校をこうしたいということを BOXに意見が投げられるようにもしてみたいです。 

ふ）将来的にはどんなことをしたいですか？ 

さ）僕は小学校高学年からずっと先生になりたいと思っていて、今は中学校の数学なんですけど、教えること

も好きなので（生徒会活動で）人といろいろか

かわって、それを将来に生かしたいです。 

ふ）では、最後に北高の皆さんにメッセージを 

さ）僕は今は頼ってもらえるような会長ではな

いのですが、自分なりに努力していきますの

で、よろしくお願いします。 

ふ）以上です、今日はありがとうございました 
さ）ありがとうございました～  
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